



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION

Escuela católica

MAYO 2023



INNOVACIÓN

Crónica breve del SIEI 2023

La decimoquinta edición del Seminario Internacional de Educación Integral (SIEI) lograba congregarse alrededor de 4000 inscritos de 17 nacionalidades distintas.

A lo largo de toda la historia del SIEI, han sido cerca de 70 000 los profesores que se han sumado a esta convocatoria, en su afán por formarse mejor para enseñar mejor a sus alumnos. El seminario contó con la intervención de más de cincuenta expertos de todo el mundo; entre ellos, dos de las figuras más relevantes del panorama educativo actual: Jennifer L. O'Donoghue y Stephen Heppell.

El seminario tenía como objetivo brindar a los docentes la oportunidad de conseguir una visión global de los temas más relevantes, de la mano de los mejores expertos, en tan solo dos días. "Queremos que el SIEI 2023 sea un espacio de encuentro, reflexión y análisis, y que impulse a través de ustedes la renovación de la educación en dos ámbitos: la escuela que arriesga desde la innovación y el cambio, y los agentes educativos necesarios que harán posible cualquier transformación", destacaba Mayte Ortiz, directora general de la Fundación SM.

Por ello, en esta edición del SIEI, desde la Fundación SM se tomaba la decisión de sumarse a esta renovación apostando por la innovación. No solo en los contenidos, sino también en el formato. Por primera vez, un congreso educativo internacional combinaba a la vez talleres presenciales simultáneos en países distintos, con formatos digitales locales y globales en streaming, lo que ha permitido la interacción con los ponentes.





GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION



“Estamos convencidos –aseguraba Mayte Ortiz– de que solo la apuesta creativa, audaz y valiente de la escuela puede ayudarnos a formar ciudadanos globales capaces de asumir tantos retos complejos que antes no existían: desde la crisis climática a niveles crecientes de conflicto y desplazamiento, pasando por los efectos sociales y económicos de una pandemia global, o las consecuencias del aumento de los autoritarismos en el mundo. Debemos repensar la educación y transformar los sistemas educativos para que, desde la escuela, apoyemos un aprendizaje inclusivo”.